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Information der Verwaltung / Umweltabt. 60.5 

 

Stand 06.05.2021 

 

 

 Teilnehmende Teams Parlamentarier*in km insgesamt km/Einwohner*in 

2015 731 41 9 77240 1,401 

2016 723 54 12 141689 2,551 

2017 764 59 10 131872 2,353 

2018 882 62 9 189875 3,275 

2019 798 70 14 129771 2,185 

2020 935 75 6 190429 3,29 

 

Sonderkategorie Schulen 

 



 

 

 



HH Klimafonds, 50.000€  

Fragen zum Klimafonds an den Ausschuss, mit der Bitte um Information an 60.5 oder auch gemeinsamer 

Entwicklung eines Vorschlages in kleinerer AG: 

1. Welche Vorstellungen hat die Bürgerschaft zum Thema Klimafonds? Welche Projekte sollen gefördert 

werden? 
2. Welche Wertgrenzen sollen eingehalten werden? 
3. Welche Förderquote ist angedacht (gleiche Förderquote für Familien, Vereine, Institutionen?) 
4. Soll im Rahmen der Antragstellung ein Nachweis über die Höhe der CO2-Einsparung erfolgen? 
5. Welches Gremium soll über die Vergabe entscheiden?  
6. In welchen Abständen soll durch die Verwaltung berichtet werden? (Bürgerschaft oder Ausschuss?) 
7. Hinweis, dass dies eine zusätzliche Aufgabe für die Verwaltung darstellt, aber kein zusätzliches Personal 

zur Verfügung steht. (Erarbeitung Förderrichtlinie, Bearbeitung Anträge, Prüfung der 

Verwendungsnachweise) 
8. Soll die gesamte Summe vergeben werden oder kann die Verwaltung einen Teil des Geldes für eigene 

Projekte nutzen? 
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